



Invitamos a nuestras lectoras a que pisan un número de muestra y el prospecto con las condiciones de la suscripción a la Administración de La Moda Elegante...

El alcalde de Orihuela ha presentado la dimisión por cuestiones electorales. Un parricidio se ha perpetrado en la ciudad de Alicante. Un matrimonio pobre de solemnidad...

En la corrida de toros verificada el domingo en Cartagena ocurrió un incidente que pudo tener muy graves consecuencias. Al ponerle el primer par de banderillas al último toro...

Mañana, a las nueve de la noche, tendrá lugar en la Unión Ibero-Americana (Príncipe, 39) una conferencia sobre el tema «Conveniencia del establecimiento de puertos francos en Cuba y Puerto-Rico».

Dr. Porras, dentista, Arenas, 22, dupdo. Hoy por la mañana recibimos de vuestro servicio particular en el extranjero, los siguientes TELEGRAMAS: Paul de Cassagnac publica hoy en su periódico «L'Autorité» un notable artículo...

nacionales y crece su popularidad entre todas las clases sociales. Habla también de los asuntos de Marruecos, concediéndoles gran importancia y trascendencia con relación a los intereses de España.

Casi toda la prensa parisiense de la mañana celebra el inmenso triunfo alcanzado anoche por Gayarre en el teatro de la Grande Opera. El maestro Verdi, que asistía a la representación...

Pireo (Athenas), 8. Ha llegado a este puerto, procedente de Messina, el vapor de guerra español «Elcano», al mando del teniente de navío de primera clase D. Emilio Díaz Moreu.

A pesar de las diferentes concesiones hechas por Mr. Gladstone en su proyecto de autonomía de Irlanda, se cree será derrotado...

Amberes, 8 (2:40 t.). Amsterdam, 8 (2:50 t.). Bruselas, 8 (2:45 t.). Frankfurt, 8 (2:40 t.). París, 8 (2:33 t.). La Bolsa ha abierto a los precios siguientes:

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 8 DE ABRIL

La Agencia «Latina» nos comunica esta tarde los siguientes telegramas: Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español 57-31.

Los periódicos ingleses de hoy se ocupan casi exclusivamente de los proyectos que sobre la cuestión de Irlanda presentará esta noche en la Cámara de los Comunes el primer ministro, Gladstone.

Un telegrama de Sofía confirma que el príncipe Alejandro está dispuesto a aceptar el acuerdo de la conferencia. Nueva-York, 8.

Los huelguistas asaltaron los depósitos de la estación, obligando a huir a los empleados que no habían querido renunciar al trabajo. Roma, 8. El Pópulo Romano anuncia esta mañana la próxima dimisión del ministro.

El príncipe Alejandro protestará con el acuerdo de las potencias sobre la cuestión de Rumelia; pero lo hará en forma moderada que permita el mantenimiento del statu quo.

Desgraciadamente es cierto que el colera se ha presentado en Padua. Desde el día 1.º del corriente han ocurrido siete casos, seguidos casi todos de defunción, entre las tropas que guarnecen aquella plaza.

El sábado se discutirá en el Senado la proposición relativa a la represión de los que atentan contra la libertad del trabajo. Seguramente será aprobada la urgencia, pues es general la opinión en aquel cuerpo colegiado...

Horrible catastrofe! Cerca de Westchester (Massachusetts) ha descarrilado un tren, precipitándose de una altura de 200 pies a un río. Hay muchos muertos y heridos.

Se han verificado con gran brillantez los exámenes de fin de semestre en el Instituto Filarmónico, bajo la presidencia de su director artístico D. Ruperto Cancio.

El teniente de navío D. Enrique de Capriles ha conferenciado esta tarde con el señor ministro de Estado.

Se indica para mayor general de la escuadra de instrucción al capitán de navío D. Santiago Alonso y Cordero, en relevo del de igual clase D. Alejandro Clarruca.

Bajo la presidencia de D. Eduardo Palou se reunió anoche la sección segunda de la Real Academia de Jurisprudencia, continuándose la discusión de la Memoria del Sr. Molgor sobre el tema «La ley humana como consecuencia de la ley moral».

El viernes 9 del actual dará una conferencia pública en la Real Academia de Jurisprudencia, a las nueve en punto de la noche, el Sr. D. Emilio Moreno Nieto, secretario de actas de esta corporación.

El Correo escita anoche al señor ministro de la Guerra para que se devuelva a los padres de los quintos que no han ingresado en activo, por no alcanzarse el número, el depósito que previamente habían hecho para su redención.

Este asunto pertenece exclusivamente a la ley de reemplazos, y el ministro de la Guerra nada puede resolver que no sea lo que la misma ley determina.

El distrito electoral de Gacén ha demostrado su entusiasta adhesión al señor Castañeda, dándole 1290 votos de los 1360 de que consta aquel censo.

En el ministerio de Marina se han recibido hoy los telegramas siguientes: Gádiz, 7 (1:45 n.). Los diputados de la provincia, los comerciantes e industriales, reunidos en fraternal banquete, felicitan al general Beranger por su valioso apoyo en pro del arsenal de la Carraca...

Vigo, 7. A las tres y cuarenta de la tarde se hicieron a la mar los torpederos ingleses números 21 y 22.

Mahón, 8 (9 m.). Acabo de llegar a este puerto con las fragatas «Victoria» y «Cervera». Comandante general de la escuadra.

Noticias del teatro Real: Para mañana función extraordinaria a beneficio del maestro director de la orquesta D. Manuel Pérez, están vendidas casi todas las localidades.

El embajador de España en París felicitó esta tarde al gobierno desmitificando la noticia circuleada sobre la muerte del Sr. Rodríguez, nuestro cónsul en aquella ciudad.

El nuevo presidente de Venezuela, general Guzmán Blanco, como tenía prometido, viene a Madrid antes de partir para su patria.

En la solemne procesion que, según costumbre, hará este año el gremio de carretaria, por S.ª María Santa en Sevilla, estrenará un valioso manto de terciopelo bordado en alto relieve...

Mañana publicará la Gaceta la relación de las proposiciones presentadas y las que de ellas han sido admitidas en el ministerio de Ultramar, para la amortización de la deuda de Cuba al 3 por 100.

Los interesados podrán presentar los títulos que han ofrecido en el negociado de la deuda de aquel departamento, desde el día 9 al 17, de diez de la mañana a dos de la tarde.

Ayer a la una se desposó en su casa la bella señorita Josefa Masats y de Tomás con el joven capitán de artillería D. Arturo Queroy y Omedilla.

Se han presentado en el gobierno civil de esta provincia el proyecto y planos para la construcción de un teatro de verano que se denominará de Maravillas...

Mr. de Liversac había notado muchas veces en el curso de su carrera, que la casualidad o la Providencia se complacían en suministrar contra los criminales pruebas tan imprevistas como concluyentes.

Sergent de Clamelle se levantó bruscaamente. Clemente Morin arrojó a Mr. de Liversac una mirada, que significaba claramente: «Va a hablar; estoy seguro; va a justificarse».

Y hablando así, Mr. de Liversac le indicó con gesto energético a Andrés Sergent. La orden que acababa de dar, y que para mí le facultaba el poder de que se hallaba investido, fué oída por todos los presentes.



